# 校長室より5

## 2学期始業式(8/23)

# 2 学期始業式

3/23~12/26(85日間)

できることを精一杯 実りある2学期に



#### 私の2学期にめざすプラス1

(新しい○○を身につける TRYする)

(例) 新たに英検にチャレンジする。 毎日読書をする。(1ヶ月○冊記 自主的に○○する。 常にねらいや目的を持って行動する。

私の2学期にめざすアウトスット9後

列) 理解して説明できるようにする。 1時間に1回質問をする。 ノートに分かりやすくまとめる。 ○○を続ける。 1月1回は充漢に「ありがとう」を言ってまたうる。



2学期のスタートとしての始業式では、生徒代表が2学期の目標について発表しました。「自分から行動する」「メリハリをつけて生活する」「最後の文化祭を盛り上げる」などそれぞれ目標を明確に定めて、どう行動していくかが大切です。校長からは、授業で常に「問いを持つ」ことについて話しました。ある CM の「答えを持ったらそこで終わり」「問いを持ったらそこが始まり わからないことのほうがワクワクしない?」という尾野真千子さんの言葉を取り上げ、「強いて勉める勉強」でなく、自分で問いを持って「ワクワクする学び」をしていきましょうと話しました。実りある2学期となることを期待しています。

# 防災訓練(9/1)





昨年度まで村の防災訓練に合わせて行っていましたが、村の訓練は、週休日に行うことになったので、本校単独で行いました。地震を想定した訓練として、学校から100m程離れた村の駐車場へ避難しました。(本校敷地は土砂災害警戒区域となっているため)昨年度は、仮設ベッドや仮設トイレの組み立てを体験しました。そこでは、天龍村では高齢者が多いため中学生の力が必要になってくる事を学びました。今年は週休日に行われる村の訓練に参加できると良いと思います。校長からは、東日本大震災の教訓から、ひとりひとりが自分で正しい情報を持って最適な避難ができるような判断力が大事である事と中学生の若い力が天龍村では必要になってくる事を伝えました。防災訓練に併せて給食では非常食のカレーをいただきました。

# 中体連新人大会・陸上競技(9/16)



第 51 回長野県中学校陸上競技新人大会(中南信地区)が9/16 松本平広域公園補助競技場(サブトラック)で行われ、1500m、幅跳び(1年・2年)、砲丸投げに参加しました。 大変暑い日でしたが、多くの仲間の中で、練習してきた成果を発揮してきました。

## 譲葉祭に向けて(全校制作)



「この校舎で行われる最後の文化祭」に向けて、ステージバックの全校制作や音楽やダンス、スピーチなどの発表への練習が始まりました。思い出に残る譲葉祭にしようと頑張っています。



7名で準備し、作り上げてきた成果を発表しました。幕間の司会・進行も交代で行い、アドリブでうまく繋いだり、発表も思いきり表現したりしている姿に感動しました。来校した保護者や地域のみなさんからも多くのお褒めの言葉をいただきました。素晴らしい生徒たちです。